

BROADCAST

Makoramil 0824/19 Umbulsari Jadi Tempat Finish Gerak Jalan SD-MI Se Kecamatan

Siswandi - JEMBER.BROADCAST.CO.ID

Aug 7, 2024 - 15:55



JEMBER – Pernak-pernik kegiatan dalam menyemarakkan HUT Proklamasi Kemerdekaan RI mulai digelar deiberbagai daerah hingga ketingkat Desa diwilayah Kabupaten Jember, sebagai wujud suka cita masyarakat dalam menyambut ulang tahun kemerdekaan Indonesia dan sebagai wujud tingginya rasa cinta tanah air.



Seperti yang digelar di Wilayah Kecamatan Umbulsari, yang melaksanakan gerak jalan Tingkat Sekolah Dasar (SD) dan Madrasah Ibtidaiyah (MI) se wilayah Kecamatan Umbulsari yang diikuti 66 regu putra dan 66 regu putri, dengan mengenakan seragam sekolah masing-masing.

Kegiatan start di SDN 01 Gunungsari dan Finish di Makoramil 0824/19 Umbulsari tersebut menempuh jarak sekitar 7 Km, dan dihadiri oleh Camat Umbulsari Bpk.H Ronny Avrianto, Danramil 0824/19 Umbulsari di wakili Bati Komsos Peltu Juhar, Kapolsek Umbulsari di wakili Kanit Intel Aiptu Ponijan, Ketua panitia lomba Gerak Jalan Bpk. Irwan serta para kepala sekolah.

Saat kami wawancarai Danramil 0824/19 Umbulsari Lettu Inf Gatot Subiyanto dalam wawancaranya menyatakan, Bahwa saya sangat mendukung sekali kegiatan tersebut, disamping sebagai wujud rasa cinta tanah air, semangat dan patriotisme siswa-siswi dalam mengikuti gerak jalan tersebut sebagai gambaran semangat mereka sebagai pewarsi perjuangan para pahlawan.

Sehingga kegiatan ini merupakan edukasi secara dini bagi adik-adik, terkait jiwa juang serta rasa cinta tanah air Indonesia, kepada mereka sebagai generasi penerus bangsa. Tegass Danramil 0824/19 Umbulsari.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi semangat warga dalam menggelorakan semangat perjuangan, di hari ulang tahun kemerdekaan, tidak hanya tercermin dalam kegiatan, namun dirumah-rumah dengan pemasangan bendera merah putih satu bulan penuh, pemasangan umbul-umbul dan lain-lain, sehingga Agustus menjadi bumi merah putih. Tegasnya. (Siswandi)